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促請改善九龍仔公園網球場設施

九龍仔公園現時設有六個網球場，由中國香港網球總會參與運作並透過預約開放予公眾

使用。有鑑於近年本港網球運動員於國際賽事表現出色，令更多市民關注及有興趣參與網球

運動，唯香港現時公眾室內網球場地供應不足，令網球活動飽受天氣影響，甚至負責經營場務

的辦公室亦時因天雨而發生水浸影響運作。

全天候的社區體育發展既為熱愛運動的九龍城區居民提供更多舒展身心的機會，更有助

青少年運動員獲得更多比賽機會，為港隊提供幼苗。有見及此，為了讓網球活動更有效地在社

區發展，我們建議：

1. 為網球場加建上蓋進行研究，探討為大眾提供全天候的網球場地；

2. 考慮改建現時由中國香港網球總會參與營運的辦公設施，為公眾提供更有效率及多元

化的社區體育設施及更有效率的服務；

為了促進九龍城社區網球發展，敬希 署方考慮採納上述意見。
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